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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr betreffend 
Nordbahnhof-Gelände in Wien Leopoldstadt. 

Das Areal des Nordbahnhofes in Wien-Leopoldstadt ist ein sehr bedeutendes 
Entwicklungspotential für die Bundeshauptstadt. Deshalb bemüht sich die 

Stadtverwaltung seit Jahrzehnten um einen Erwerb der Gesamtfläche des 

Nordbahnhofes. Im Hinblick auf den starken und akuten Wohnungsbedarf in 

Wien und auf die Notwendigkeit, die entsprechenden Flöchen dafür zu 
bekommen, wird der Erwerb des Nordbahnhof-Areals für die Stadt Wien 
öußerst dringend. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anfrage: 

1.) Wie weit sind die Verhandlungen gediehen? 

2.) Werden Sie sich für einen baldigen positiven Abschluß dieser 

Verhandlungen einsetzen? 

3.) Welche Hindernisse stehen einem baldigen Verkauf des Areals an die 

Stadt Wien entgegen? 
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